



UNION DEPARTEMENTALE DES SYNDICATS

FORCE OUVRIERE DU BAS-RHIN

Communiqué du bureau de l'Union Départementale FO du Bas-Rhin du 9 juillet 2024

Dissoudre nos revendications, jamais !

Au lendemain des élections législatives qui ont vu les Français se mobiliser, **l'Union départementale des syndicats FO du Bas-Rhin** prend acte des résultats et se félicite de la réaffirmation de l'attachement des citoyens aux principes et aux valeurs de la République, aux libertés individuelles et collectives, socle de notre société démocratique.

Les électeurs ont rejeté une politique de régression sociale qui a culminé dans la réforme des retraites, imposée malgré la mobilisation de millions de travailleurs et passée en force au parlement.

Depuis toujours, la position de notre organisation syndicale est claire et constante : libre, indépendante et déterminée pour faire aboutir les revendications des travailleurs !

Quelle que soit la composition du futur gouvernement, **l'Union départementale FO du Bas-Rhin** rappelle que les pouvoirs publics et les représentants de la Nation devront urgemment prendre en compte les attentes et les revendications des salariés et des retraités des secteurs publics et privés.

Comme nous n'avons cessé de le dire, ils sont dans l'attente de mesures concrètes pour lutter contre les inégalités croissantes.

L'Union départementale FO du Bas-Rhin réaffirme qu'elle ne dissoudra jamais ses revendications :

- Abrogation de la réforme Macron-Borne des retraites,
- Retour à la retraite à 60 ans (avec 37,5 annuités pour une retraite sans décote),
- Augmentation générale des salaires, de la valeur du point d'indice, des minimas sociaux et des pensions,
- Défense de notre Sécurité Sociale et son rétablissement plein et entier,
- Abrogation de la loi immigration,
- Abandon du projet de réforme de l'assurance chômage,
- Abandon du projet de loi Fonction Publique Guérini et renforcement de nos services publics,
- Abandon du Choc des savoirs, abrogation de Parcoursup
- Lutte contre toute forme de rejet de l'autre,

L'Union départementale FO du Bas-Rhin rappelle, enfin, qu'il ne faudrait pas qu'au nom d'une pseudo-union nationale, d'une recomposition ou d'une coalition quelconque qui pourrait émerger dans les jours qui viennent, la seule perspective présentée soit la continuation de cette politique de régression sociale qui est massivement rejetée.

En toute indépendance, **FO** sera sans concession sur ces questions. Les militants **FO**, répondront présents en toutes circonstances pour défendre les salariés et porter leurs revendications !

Notre indépendance ce sont nos revendications !

L'indépendance contre l'union nationale !

Strasbourg, le 9 juillet 2024

1, rue Sédillot - 67000 STRASBOURG

☎ : 03 88 36 50 15 - Courriel ✉ : udfo67@force-ouvriere.fr

Site internet : www.fo67.fr